

Dienstag, 6. November 2012  
DNSP2, Nr. 259, 45. Woche

## Böttenberg bildet auf dem Gut aus

Reiten: Düsseldorfer international erfolgreich

**DORSTEN.** Gerd Böttenberg heißt der neue international erfolgreiche Ausbilder auf Gut Hohenkamp. Der Dressurausbilder aus Düsseldorf ist verantwortlich für die klassische Ausbildung von Pferden und Reitern sowie für die Betriebsführung.

Mehrere von ihm selbst ausgebildete Pferde sind auch international im großen Sport sehr erfolgreich. Der angesehene Pferdewirtschaftsmeis-

ter kann selbst zahlreiche S-Dressursiege vorweisen und ist außerdem im Springen bis zur Klasse M erfolgreich gestartet.

Sabine Haag Molkenteler, Hauptgeschäftsführerin von Gut Hohenkamp, freut sich: „Herr Böttenberg ist ein Top-Trainer, der sich durch seine feine Reitweise auszeichnet und seine Reitkenntnisse exzellent vermitteln kann.“

Dorstener Zeitung vom 06. November 2012